

Zurück in die Steinzeit!

In diesem Projekt sind wir in die Vergangenheit gereist. Jean-Loup Ringot, ein echter Steinzeitprofi, hat unser Projekt mit viel Engagement geleitet und uns Wissenswertes über die spannende Vergangenheit der Menschheit praxisnah beigebracht.

Feuer machen und Brot auf dem heißen Stein backen, Bogenschießen, Malerei und Schmuckherstellung waren nur einige unserer Highlights.

Hier sind ein paar Eindrücke unserer Projektwoche:



Vielen Dank an Herrn Ringot und an alle SchülerInnen, die mit uns zurück in die Steinzeit gereist sind !